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Los Concejales María Paz Caruso Mónaco, Martín Racca, Juan Senn y Valeria Soltermam 
de los bloques Juntos Avancemos y Frente de Todos presentan para su aprobación el 
siguiente proyecto de: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través del área que corresponda 
informe: 

• Cuál fue la problemática que causó la salida de servicio de la web oficial de la
Municipalidad de Rafaela.

• Cuál es la situación actual y qué acciones se están llevando a cabo para su
restitución.

• Si existen alternativas para que la ciudadanía y las empresas puedan acceder a la

información, efectuar pagos y realizar demás gestiones administrativas.
• Si exist� una fecha probable en la que se solucionará la problemática.

FUNDAMENTOS 

Que en la actualidad es clave contar con medios digitales para poder llevar adelante una 
gestión transparente y que facilite la vida de la ciudadanía y las empresas de la ciudad, 
quienes realizan consultas y trámites administrativos a través de los mismos. 

Que la página web es fundamental para el acceso a la información y comunicación del 
Municipio, por ejemplo en lo que respecta a concientizar sobre la higiene urbana, la 
prestación de los servicios, la prevención del dengue y tantas otras situaciones. 

Que la misma se encuentra fuera de servicio desde el 13 de marzo, considerándose 
entendible que puedan existir problemas técnicos, pero es importante poder buscar 
soluciones altem.ativas mientras dure la problemática así como éonocer la fecha de 
normalización del servicio. 

Que es fuente de información para los medios de comunicación y el Concejo Municipal. 

JUANSENN 
CONCEJAL 

JuntolAvancemcs 
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